

Spaß ist angesagt, der Druck ist weg...

Mit dem verlorenen Spiel gegen Türkgücü Bendorf ist nun endgültig ein Verweilen in der oberen Tabellenregion abgehakt.

Nun ja, wir hatten uns zwar mehr versprochen, aber es ist nicht mehr drin gewesen!

Oder?

Wie auch immer, es ist vorbei!

Ein Hinterfragen des warum, wieso und wäre bzw. hätten wir oder wenn und aber für Gründe ausschlaggebend gewesen sind, diese Frage stellt sich nicht mehr. Die Tabelle bringt die Wahrheit schwarz auf weiß zu Papier.

Mit dem heutigen Spieltag wird die Phase „Fußballspielen aus Spaß“ eingeleitet. Ich denke ohne den Druck unbedingt gewinnen zu müssen sollte die Grundlage für jeden Spieler geschaffen sein, befreit von irgendwelchen Ängsten sein wahres Können aufzuzeigen.

Der Faktor Spaß sollte beflügeln, Verkrampfungen lösen, das Selbstvertrauen stärken, den Spielfluss steigern, ganz locker dem Gegner die Stirn bieten, seine Möglichkeiten nutzen um dann 3 Punkte einzufahren!

Übrigens, Tatsache ist aber auch, in den noch verbleibenden Spielen können wir so manchen Gegner den Spaß verderben, ich denke an die SG Eitelborn/Neuhäusel, den FC Urbar oder die Spielvereinigung aus Bendorf, alle diese Teams haben noch berechnete Hoffnung auf Platz 2 bzw. 1!

Hier noch etwas zum Thema Spaß!

Euer Trainer
Alfred Fuhrmann

